

## résidences immobilier

En plein cœur de ville dans le carré d'Or, cet appartement se situe dans un bel immeuble bourgeois entièrement rénové. Cette belle adresse bénéficie d'une rue entièrement végétalisée, avec piste cyclable et calme. Vous êtes à quelques minutes à pied ou en vélo, de la Promenade des Anglais et ses plages, du célèbre Negresco et de la place Masséna. Une rénovation de qualité pour cet immeuble et l'ensemble des appartements. Une gamme de prestations élégantes alliant qualité et esthétisme, vous offrant confort et bien-être au quotidien. Double vitrage, visiophone, climatisation réversible, porte ...

In the heart of the city in the Carré d'Or, this apartment is located in a beautiful, completely renovated bourgeois building. This beautiful address benefits from a completely green street, quiet with a cycle path. You are a few minutes on foot or by bike from the Promenade des Anglais and its beaches, the famous Negresco and Place Masséna. A quality renovation for this building and all the apartments. A range of elegant services combining quality and aesthetics, offering you comfort and well-being on a daily basis. Double glazing, videophone, reversible air conditioning, secure door, ...

## **ENGEL & VÖLKERS CÔTE D'AZUR**

13 rue des États Unis - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





